

専門研修「保育・子育て」

【第1回】	【実施日】	5月17日～5月18日
	【受講決定者数】	64名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・散歩の際に正しい子どもとの触れ合い方を見せるだけでも、地域の子育てに貢献出来るのだと学び、明日からの保育に活かしていこうと思えました。 ・身の回りにあるものも、工夫を凝らせばこんなにも楽しめるのか、という事を身をもって知ることができました。研修時間は楽しかっただけでなく、色々な部分に子どもへの配慮のある工作だと気づく機会にもなりました。 ・子どもが育つにあたって、環境というのがとても大切なことが改めてわかりました。園生活の中で自然に触れる機会がほぼないので、子どもたちが自然とふれあい、感じる機会を作っていってあげたいと深く考えました。 ・記録は財産だということ改めて感じました。 <p>子どもの面白いつづやきを書き留める習慣をつけてみようと思います。自分の保育を省察する力をつけていきたいと感じました。</p>
【第2回】	【実施日】	6月1日、6月3日
	【受講決定者数】	94名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・保育・子育てに正解はないことを改めて学び、保護者への伝え方などを学ぶことができました。保護者は保育者のことをよくみていて、保育士は話して欲しいと思っても、返答ひとつで壁ができてしまうことも学びました。 ・製作といえば作って飾るものが多かったのですが、今回の講義では作って遊べる製作をたくさん学ぶことができました。子どもたちと作ったら楽しいだろうなあと思えるものばかりでした。 ・子どもに対しても、すぐに答えを与えるのではなく、自分の中で繰り返し疑問に思い続け、答えを見出していくという時間をかけることの大切さも知り、はっとさせられることが多くありました。 ・何かが起きた時にぱっと出てきた言葉を言ってしまうことが自分も多いのではないかと考えるきっかけになり、今回の講義を聞いてもっと子どもの声に耳を傾けようと思いました。